

Associación de
Promocion
Social
Destinos Accesibles

Madeira: La isla de la primavera

Duracion 7 dias/6 noches



puente colgante

Madeira, es conocida como la isla de la primavera por su agradable clima subtropical cálido, todo el año, el archipiélago de Madeira pertenece a Portugal y se encuentra a 500 km de la costa oeste africana a la misma latitud que Casablanca.

No recibe turismo de masas, sino personas amantes del deporte y naturaleza, en su mayoría. Esta pequeña isla, es muy montañosa y de origen volcánico con 57 km de largo y 22 km de ancho Es un paraíso para los amantes de la naturaleza que se encuentra muy bien conservada. Visitaremos Pico do Arieiro, Santana, Seixal y Porto Moniz donde se encuentran las piscinas naturales volcánicas que se llenan con agua de mar.Busca tus botas de trekking y ven con nosotros a disfrutar del senderismo y el mar a la perla del Atlántico.

Día 1: Llegada a Funchal. lunedì

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Dependiendo de la hora de llegada, daremos un paseo por las calles de Funchal para un primer contacto con la ciudad.

Día 2: Levada do Risco con cascada levada en la parte superior de las 25 fuentes (aprox. 7 km) con guia Temprano por la mañana salida desde el hotel en una caminata guiada. Dirección: Levada do Risco, el tercer pico más alto de Madeira. Inmersos en una naturaleza virgen podremos sentirla con todos nuestros

sentidos. Levada do Risco es una caminata fácil, situada a unos 1.000 metros de altitud, rodeada del patrimonio natural de Madeira.

Al llegar, una imponente cascada blanca nos espera sobre una roca de color oscuro.

Regreso a Funchal por la tarde. Cena y alojamiento

Día 3: Porto Moniz y Carreiros do Monte

Después del desayuno tendremos la oportunidad de conocer los famosos "Carreiros do Monte", típicos toboganes madeirenses hechos de mimbre y madera, utilizados para el transporte de personas, hoy en día una fuerte atracción turística. Almuerzo.

A primera hora de la tarde nos dirigimos hacia la costa norte, pasando por Seixal y Porto Moniz donde encontramos piscinas naturales; llenadas directamente por las olas del mar. Donde podremos darnos un refrescante baño. Regreso a Funchal. Cena y alojamiento.

Día 4: Pico Ruivo con guia

Subimos al pico más alto de la isla, el Pico Ruivo, de 1862 metros (10 km ida y vuelta).

Primero hacemos una pequeña caminata de unos 2 km por un antiguo sendero, después nos dirigimos durante unos 15 minutos al inicio de la subida al Pico Ruivo, 7 km con unos 300 metros de desnivel positivo, llegamos a la cumbre por un sendero formado por los típicos peldaños de las escaleras de montaña. Al final de la caminata, hacemos una barbacoa comunitaria en la montaña con atún y patatas cocidas.

Recuperamos el coche y regresamos a Funchal. Cena y alojamiento.

Día 5 : Cámara de Lobos

Este día es decididamente más tranquilo. Desde Funchal nos dirigimos hacia Câmara de Lobos, una de las ciudades más importantes y populares de la isla de Madeira. Está situada al sur de la isla, a pocos kilómetros de Funchal, y cuenta con una población de 16.000 habitantes.

Câmara de Lobos es una ciudad de pescadores, adornada con pequeñas y coloridas embarcaciones en sus orillas.

La ciudad está rodeada de un paisaje impresionante, montañoso por un lado y con una hermosa bahía al sur, reconocida mundialmente por su belleza.

La ciudad también es conocida por sus exquisitos vinos. La ciudad está rodeada de viñedos y es conocida por ser el lugar de origen de la Poncha, una bebida alcohólica típica del archipiélago, elaborada con zumo de limón, aguardiente y miel. Después del almuerzo, nos dirigimos hacia praia Formosa, cerca de Funchal, donde el mar nos permite darnos un baño.

Regreso a Funchal. Cena y alojamiento.

Día 6: Ribeiro Frio - Portela (Levada do Furado). La cascada. Con guia

Después del desayuno salida del hotel para otra visita al interior de la isla.

Una ruta un poco más urbana, a través de un pueblo rural, donde podremos degustar algunas de las frutas locales recogidas directamente de los árboles con nuestro guía.

Almuerzo

Por la tarde continuamos hacia la pequeña ciudad de Santana, conocida por sus típicas casas de forma triangular.

Regreso a Funchal. Cena y alojamiento.

Día 7: Salida

Después del desayuno nos dirigimos al aeropuerto para nuestro vuelo de regreso.

A la llegada al aeropuerto de Madrid, finalizan nuestros servicios.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934 e-mail: info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience
Viatges Experiencia 2010, SL, L-711815-P
Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
Principat d'Andorra,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Associación APS "Destinos Accesibles" CF 92259320924 Cod Univoco 0000000 Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia Cell +39 328 86 28 934

<u>info@destinosaccesibles.com</u> <u>www.destinosaccesibles.com</u>